

「地域いきいきプロジェクト みせましょう！おやじの力」

南光台市民センター×泉区中央市民センター（まち部）

1 事業概要

「南光台おやじの会」は、平成30年度に開始した本事業をきっかけに結成されました。以来、地域や学校行事へ積極的に参加したり、地域の小学生を対象にした自主企画イベントを実施したりと、市民センターを拠点に積極的に活動をしてきました。

本事業は複数年事業5年目を迎える今年度で終了となります。そのため今年度は、おやじの会が次年度から自立して活動することを見据え、メンバーが市民センターと協働して更なる経験を積むことで会の安定した運営方法を学び、実践できるようになることをめざしています。



2 令和4年度の活動

11月26日（土）の「フットゴルフ大会」や12月17日（土）の「むかしあそびの会」は、以前に実施経験のある自主企画で、おやじの会のメンバーは回を重ねるごとに企画・運営の力を高めました。



一方、8月6日（土）の「夏休みの大冒険！沢のぼり in 泉ヶ岳」は、今年度初めて実施した自主企画イベントです。

当日は6組13人の親子が参加し、午前中は沢登りと沢の生き物観察、午後はポイントオリエンテーリングで泉ヶ岳の自然を満喫しました。

おやじの会のメンバーはこの日に向けて年度始めから計画を立て、準備を進めてきました。また当日は、各自がガイドやクイズの出題者、進行役などを務めてイベントは大成功に終わりました。

3 成果と課題

イベントの成功で、事業の企画や準備・運営のノウハウを身に付け、さらに自信を深めることができました。来年度以降もこれらのイベントを継続して開催し、恒例行事にしていかなければと考えています。

一方、課題として、イベント実施や会の運営にかかる財源確保があげられます。また、メンバーの人員不足も課題の一つです。活動の継続・拡充のために、これらの問題をどう解決していくか、検討が必要だとメンバーは感じています。



4 今後の展望



結成から5年の間に様々な経験を積んだ南光台おやじの会は、次年度の会の自立に向け、着々と準備を進めています。今後も、課題解決の方法を模索しながら、地域や学校と連携してイベントを実施していきたいと考えています。

そしていつか、地域に欠かせない存在、地域を支える存在になることを目指して、日々、地域や子どもたちのために活動していきます。